



子ども館だより

お問い合わせは

子ども館
☎ 79-2566
いきいきふれあいセンター
☎ 79-7100

今年は例年にはない年末からの大雪で雪かきに追われる日々ですね。

新聞やニュースなどで被害を見聞きすると胸が痛みます。雪が降って「わ~。」と歓声を上げて喜んでいるのは子ども達。家の中にこもりがちなこの季節ですが、「雪の国・西粟倉」という言葉がぴったりの景色の中、寒さに負けず、雪に親しみ、ふんだんに雪遊びを楽しんでいます。また、遊んでふっと一休みしたときに眺める山々の雪景色のすばらしさを大人になっても忘れないでほしいものです。

しめ縄作りに挑戦！



やっぱり熟年の技は違うねえ。すごーい！

道上さんは、毎年年桶をされており、中へ入れる物をひとつひとつ丁寧に教えてくださいました。子ども達はメモを取りながら、「かちぐりってなに？」など、ひとつひとつに興味津々でした。



こんな感じかなあ。



あけまして
おめでとうございます



とんど祭り
毎年元気ですぞせますように！



今年の干支“戌”に変身し、郵便局、ゆうゆうハウス、いきいきふれあいセンターなどへ新年のあいさつ回りにいきました。特にゆうゆうハウスの皆さんには「おうおう。かわいい。かわいい。」と頭や手をなでていただき、顔がほころぶほど喜んでくださいました。子ども達も自分から握手を交わし“スーパーわん”気取りでハッスルしていました。

今年度も、こども達と地域の方々とふれあう機会を大切にし、地域の中で育って行けたらと思っています。

『B a m b i』では、外にでにくい冬の期間、おうちに伺い、子育ての話などをさせていただけたらと思っています。詳しくは後日連絡します。
よろしくお願いします。



お正月まぢかのある日、げんきっこのクラブの子ども達は「昔からの習わしを知ろう！受け継ごう！」とこの時期ならではのしめ縄・年桶を教えていただきました。テレビやゲームもおもしろいけれど、直に見聞き、経験したことは生きしていく上で大きな糧になることでしょう。ご協力頂いた地域の皆さん、年の瀬もせまるお忙しい中お世話になりました。



いざ挑戦！なかなか上手くいかず
に悪戦苦闘。でもかなり真剣。初め
てにしては立派なしめ飾りができ
ました。家で褒めてもらったかな。

書き初めを空に向かって燃やし、「絵や字が
上手になりますように。」とお願いした後、お
餅を焼き、「健康でありますように。」と食べ
ました。げんきっこの子ども達はお餅の焼き加
減が難しく、竹をくるくるまわして工夫してい
ました。迎えに来られた保護者の方にもご協力
いただき、無病息災を祈りながら、子ども館名
物になりそうなほど灰をつけさせていただきました。

